
日
に
日
に
寒
さ
も
緩
み
始
め
ま
し
た
ね
。
少
し
ひ
ん
や
り
し
た
空
の
下

紅
白
の
梅
の
小
花
も
春
の
訪
れ
を
知
ら
せ
て
く
れ
て
い
ま
す
。

(

有)

フ
ロ
ム
ワ
ン

山
本
で
す
。

も
う
少
し
で
ま
た
、
別
れ
・
出
会
い
・
門
出
な
ど

い
ろ
い
ろ
な
感
情
が
生
ま
れ
る
季
節
に
な
り
ま
す
。

特
に
若
い
人
に
は
、
お
正
月
よ
り
も

一
年
の
区
切
り
を
感
じ
る

時
期
か
も
し
れ
ま
せ
ん
ね
。

う
ち
の
息
子
も
今
春
高
校
を
卒
業
し
ま
す
。

就
き
た
い
職
業
が
あ
り
、
進
学
を
し
な
い
こ
と
に
決
め

昨
年
秋
か
ら
、
試
験
・
面
接
と
活
動
し
て
い
ま
す
。

現
実
に
は
ま
だ
採
用
が
決
ま
っ
て
い
ま
せ
ん
が

彼
の
目
標
が
あ
る
の
だ
か
ら
、

親
と
し
て
は
も
う
見
守
る
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。

俺
が
18

歳
の
時
に
は
も
っ
と
ふ
ら
ふ
ら
し
て
た
よ
。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
頑
張
れ
。

と
、
カ
ロ
リ
ー
メ
イ
ト
の
Ｃ
Ｍ
み
た
い
な
感
じ
に

な
っ
た
と
こ
ろ
で
、
し
ば
ら
く
ぶ
り
で
す
。

フ
ロ
ム
ワ
ン
、
ニ
ュ
ー
ス
レ
タ
ー
で
す
。

数
年
ぶ
り
に
開
放
感
の
あ
る
春
に
な
り
ま
す
よ
う
！

フロムワンとお取引き頂きましたユーザーさまにお届けするニュースレター
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取り扱い業務

FAX／ｺﾋﾟｰ機／複合機

ﾘｻｲｸﾙﾄﾅｰ等ｻﾌﾟﾗｲ品

業務用ＩＰ電話ｼｽﾃﾑ

電話工事／ＬＡＮ工事

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ環境のｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ

ホームページはコチラ！→http://www.from1.jp ←バックナンバーもこちら！

今回で4回目になりました「NTTフレッツ光」シリーズ。

サービス開始より20年以上が経過したNTTフレッツ光は

その間の技術革新に伴って、より大容量の通信が可能になりました。

今回お伝えしたいのは、フレッツ光のタイプ・プランの見直しと

その際の留意点についてです。

お役立ち情報 －フレッツ光回線のプランについて④－

みなさん。めでたいこといがありますよう。



ＮＯ.2

フレッツ光タイプ・プランの見直しと留意点について

すでに光回線をご利用いただいている方がほとんどかと思いますが

皆さんがご利用のフレッツ光は、いつ導入されたものか憶えてますか？

というのも、社会のインフラNTTなんだから良くなったものは自動的に

提供されているのではないの？

と、考えてらっしゃるユーザーさんが思いのほか多いんですね。

改良されたフレッツ光を利用するためには変更の手続きが必要となります。

例えば15年前に、フレッツ光を導入されていたなら

最大通信速度100M（メガ）のフレッツ光：「ネクスト」です。

現在提供されているのは、最大通信速度1G（ギガ）の「ネクスト・ギガ」になります。

数値上100Mは1Gの 1/10ということになってしまいますが

契約時のままでは、最大通信速度もそのままなんですね。

以下、今回も表にしてみました。

現状で全く不足が無ければ、そのままでよいかと思いますが

少しでも最大通信速度を上げたいとお考えの方は、参考にしてみてください。

留意点について

そしてここからが、検討頂く上で大切なところなんですが、

タイプ変更をしたのはいいけれど、思ったより速くなくてがっかりされないよう

予めご留意いただきたい点を挙げておきます。

●「最大通信速度」というのは、速さではない？

100M（メガ）bpsとか1G（ギガ）bpsといいますが、（bpsは表記省略することが多い）

この数字は、1秒間にやり取りできる最大のデータ量の数値です。

1Gbpsとは「1秒間で通信できる最大の情報量が1Gである」ということで

数字が大きいほど1度にたくさんのデータをやりとりできる回線である、ということです。
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何事にも不器用で、周りに付いてゆく事でいっぱいいっぱいになってしまう彼が、

高校を卒業したら社会に出ようと決めたのは、昨年の春、まだ17歳の時でした。

先日も面接に向かう彼を駅まで送りました。

部活引退まで、部のジャージが正装だった息子。

正月に揃えたスーツと革靴を身に着け、私が貸したブルゾンを羽織り

改札に向かう姿は、今まで見たことのない大人びた後姿でした。

見送っていると何とも言えない気持ちになりました。

なんていったらいいんでしょう。

・・・俺より似合うな。

皆さんも晴れ晴れとした気分で春を迎えられますように！

今回もお付き合いいただきありがとうございました。

またお会いしましょう。

編 集 後 記

つまり速度そのものを表しているのではありません。

（最大通信速度、という表記自体がややこしいのですが。）

車の時速50Km.100Kmは、そのまま体感できるスピードを表しますが

回線の100M（メガ）bpsとか1G（ギガ）bpsというのは、例えるなら時速よりも

道路の広さや車線の多さ？に近いかもしれませんね。

道路が広く、車線が多ければ多いほど、渋滞になる可能性は低く、

スピードも保って運転できますが、

そもそもの交通量が少なかったり、もともとスピードの出ない車であれば

道幅の広さや、車線の多さはあまり影響ないですよね。

先ずはこの辺りをなんとなくで結構ですので、予めご存じ頂いたうえで

検討された方がよろしいかと思います。

（かくいう私も、最初は数字とうたい文句に踊らされちゃいました。面目ない。汗）

次回はもっと理解が進むよう、掘り下げてわかりやすくお伝えしたいと思います。

追伸：

足立区のお客様に伺った帰りに、近くの吉〇家で藤田ニコルさんの

撮影現場に遭遇しました。TVで拝見するイメージより、ずっとちっちゃくて

梅の花のような女の子でした。いいことありそうです。
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